
Eröffnung der Sitzung am 25.05.2023 um 17:12 

 

Die Beschlussfähigkeit fällt aus mangelnden Teilnehmern weg. 

Punkt 

Punkt 4: 

• 4-5 Wochen Lieferzeit der Bänke und Lagerung im Bauhof 

 

•Gröne wird den Platz begradigen für den Rindenmulch 

 

Termin wird mit Gröne zum Platzieren der Bänke vereinbart 

 

 

 

Punkt 5 

Neuwahlen 

 

Der Schulleiter Stefan Fiebig ist nicht in der schule anwesend die stvl. Schulleiterin der 

Oberschule Dinklage Frau Anne Christine Dirs wurde es weitergegeben. 

 

Jasmina versucht den Schulleiter per IServ nochmals zu erreichen. 

 

Der Serienbrief für die Neuwahlen wurden verschickt und haben von 1.300 jugendlichen nur 

eine Rückmeldung erhalten. 

 

In Planung für die Neuwahlen: 

 

Plakate und Flyer in öffentliche Plätze aufstellen. 

 

(Für den Design mit Doro sprechen) 

 

Jasmina versucht Doro zu erreichen 

 

 

 

 

Punkt 6 

 

Gemeinsame Veranstaltung 

 

Der Grillabend soll am 05.07 beim Feuerwehrgerätehaus stattfinden 

(Uhrzeit ist noch nicht Bekannt gegeben) 

 

Für Getränke wurde die Firma Getränkeservice Meyer vorgeschlagen 

 

In der Nächste Sitzung wird nochmals nachgefragt 

 

 

Punkt 7 

Fragen und Anregungen  

 

Die Firma Gröne hat Jasmina Angefragt ob wir Hilfe benötigen würden um mehr Reichweite 



zu ergattern für die Wahl. 

 

Aufgrund fehlender Einladungen werden zukünftig per Post zugeschickt 

 

Punkt 8 

Mitteilungen 

 

 

Das Jupa Goldenstedt wollte gerne in einer unseren Sitzung teilnehmen. 

 

 

 

Nächste Sitzung wird angegeben wenn die neuen Fyler und Plakate da sind 

 

Die Sitzung ist offiziell um 17:45 geschlossen. 

 


